



池田小学校
第2学年 学級だより
令和6年7月1日

蒸し暑い日が増えてきて、本格的な夏が近づいているのを感じます。先日、今年初めてのプール学習がありました。朝から水泳学習をとても楽しみにしており、授業になるとたくさん体を動かし、水泳を楽しんでいました。夏には、季節を感じる楽しい行事がたくさんあります。子どもたちが感動するような体験をたくさんとりくめたいかなと思います。

さて、1学期も残すところ、あと3週間になりました。育てている野菜もぐんぐん大きくなっています。学習面でも、1学期に学んだ多くのことをしっかり復習して実りあるものにし、夏休みの準備をしていきたいと思います。この時期、体調管理も大切です。メディアコントロール週間をきっかけに、よい生活習慣への声かけをお願いします。



○生活科「町探検」

6月19日に、生活科の学習で「町探検」に行ってきました。どのグループも意欲的にインタビューをしたり、お店や施設の人の話をしっかり聞いたりすることができました。生活科や国語の時間に、町探検で見つけたものを写真や文章でまとめています。

また、町探検では、保護者の方に大変お世話になり、ありがとうございました。



○野菜の鉢をお持ち帰りください



夏休みの間、植木鉢に植えた野菜の世話をお家でお願いしたいと思います。理科室外のコンクリート部分に置いてあります。お手数をおかけしますが、夏休みまでに各家庭にお持ち帰りください。夏休み中、世話をしたり収穫をしたりして、ご家族でお召し上がりください。夏休みが終わり、野菜の収穫も終わりましたら、土の入った植木鉢と支柱をそのまま学校のもとあった場所にお戻しください。よろしくお願いいたします。



*生活科の学習で使いますので、7月12日(金)以降にお持ち帰りください。

○のどがかわきやすい時季です。お茶を十分に持たせてあげてください。

学校ホームページ、更新中です。

学校の活動の様子は、学校ホームページでたくさんお伝えしています。ぜひご覧になってください。右のQRコード、または「福井 池田小学校」と検索してください。

<https://ikeda-shochu.mitelog.jp/>



